

Prohlášení o shodě



**Declaration of Conformity
Konformitätserklärung**

Dornier MedTech GmbH, Argelsrieder Feld 7, D-82234, Wessling, Germany with the manufacturing site
Dornier MedTech Laser GmbH, Industriestrasse 17, D-82110 Germering, Germany certifies that the
CE-marked medical product

*Dornier MedTech GmbH, Argelsrieder Feld 7, D-82234, Wessling, Deutschland mit der Betriebsstätte Dornier
MedTech Laser GmbH, Industriestrasse 17, D-82110 Germering, Deutschland bestätigt, daß das CE-gekenn-
zeichnete Medizinprodukt*

Dornier Medilas H

Laser Application Device
Laserapplikationsgerät

(Class: IIb)
(Klasse: IIb)



conforms to the essential requirements of the EC Directive 93/42/EEC on the approximation of the laws of the
Member States relating to Medical Products, supervised by LGA (Notified Body No. 1275).
*die Anforderungen, beschrieben in den Grundlegenden Anforderungen der EG-Richtlinie 93/42/EEC der
Mitgliedsstaaten der Europäischen Gemeinschaft für Medizinprodukte, überwacht durch die LGA (Benannte
Stelle Nr. 1275), erfüllt.*

This declarations is made on base of the EC-Directive, Annex II (complete quality assurance system).
*Diese Konformitätserklärung wurde ausgestellt auf Basis der EG-Richtlinie, Anhang II (Vollständiges Qualitäts-
sicherungssystem).*

Wessling, Dezember 2003
Wessling, December 2003

Walter Abert

Director Quality Management
Dornier MedTech GmbH

Leiter Qualitätsmanagement
Dornier MedTech GmbH

Rudolf Klein

Director Quality Management
Dornier MedTech Laser GmbH

Leiter Qualitätsmanagement
Dornier MedTech Laser GmbH